



野田中だより

川越市立野田中学校

【学校教育目標】志高く、学び考え実践する生徒
心豊かで、認め合い高め合う生徒
心身を鍛え、命を慈しむ生徒

令和7年 12月 1日
第8号 校長 吉川 恭子

『ほめて 認めて 励まし続ける』

ピッカピカの野田中学校

教 頭

本校では、「宝島」（吹奏楽で有名な曲）の音楽と共に清掃活動が始まります。学年ごとに担当場所に分かれて、一生懸命に活動する生徒がたくさんいます。中には、お友達とのお話に花が咲いてしまうこともありますが、潤いのある美しい学校を保つため、協力しながら活動し、ピッカピカになっていく廊下の床や教室を見ていると誇らしい気持ちになります。



本校は落葉広葉樹が多く、この時期になるとたくさんの落ち葉が正門前を彩ります。そのような中、今年は、2年生の生徒たちが落ち葉掃きを務めてくれ、限られた時間の中で熱心に活動しています。これから更に落ち葉が増えてくるので、定期的に清掃を続けていきたいと思います。

先日、保護者の方からお子さんがお風呂掃除を担当され、きれいに掃除してくれているというお話を伺いました。きっと、ご家庭でも清掃の大切さをお伝えいただいているからこそ、学校でも熱心に取り組んでくれているのだと思います。いつも学校生活を支えてくださっている保護者の皆様、本当にありがとうございます。

12月2日（火）には学校運営協議会の委員の方にも清掃活動の様子をご案内する予定です。今後も本校自慢の清掃活動を生徒と一緒に盛り上げ、美しい野田中学校を守っていきたいです。



2年生が落ち葉の色からイメージしてハートをつくってくれました。自然から発想し、生活を豊かにできる力は素晴らしいと思いました。